Marsoui inaugure son chalet multifonctionnel

La petit municipalité de quelques centaines d'âmes située au cœur de la MRC de la Haute-Gaspésie a inauguré son nouveau chalet multifonctionnel.

DOMINIQUE FORTIER

dominique.fortier@quebecormedia.com

Fiers de leur anneau de glace qui se révèle être une véritable œuvre d'art, spécialement lorsque la nuit, les résidents de Marsoui désiraient offrir les services essentiels aux gens qui avaient envie de venir enfiler les patins pour quelques tours de pistes. « On se le cachera pas, nous étions mal à l'aise de faire la promotion de l'anneau de glace en sachant que nous n'avions pas de services sanitaires sur place. C'était un peu gênant que les gens aillent se soulager au dépanneur », déplore la conseillère municipale, Renée Gasse.

Tant qu'à être dans les rénovations, il a été entendu que le chalet ne serait pas seulement aménagé de toilettes mais bien d'une petite cuisinette et d'un espace qui pourrait éventuellement être utilisé comme salle communautaire. L'agente de développement, Anne Sohier, a pour sa part concocté des montages de photographies un peu partout dans le chalet pour illustrer l'histoire de Marsoui, de la vocation forestière du village à la production de produits de l'érable.



L'artiste Claude Rioux et la mairesse de Marsoui, Jovette Gasse présentent l'oeuvre d'art qui orne l'entrée du parc Alphonse-Couturier en compagnie des rerpsésentants de G.D.S. Marsoui, Georges Deschênes, Sylvain Deschênes et Robert Belzile. PHOTO DOMINIQUE FORTIER

Un projet de 100 000 \$

Le projet de chalet multifonctionnel de Marsoui se chiffre à 100 000 \$ dont 75 % des sommes provient du Ministère des affaires municipales, des régions et de l'occupation du territoire (MAMROT). Le reste a été subventionné par la municipalité et son comité de développement, le CLD, le comité et le groupe forestier G.D.S.

Il y a quelques mois, un appel d'offres avait été lancé pour la production d'une œuvre d'art qui serait exposée à l'entrée du parc Alphonse-Couturier avec la contrainte que l'artiste devrait utiliser deux lames de tronçonneuses. Le tout avait pour but d'illustrer la vocation forestière de la municipalité.

L'artiste, Claude Rioux, connue pour ses fresques, entre autres, au cœur de Murdochville, a été finalement sélectionné pour produire cette œuvre, Les photos qui trônent partout dans le parc ont également été actualisées.

Pour l'occasion, la municipalité a invité la population à l'inauguration du chalet et de l'œuvre de Claude Rioux.

Celle-ci a répondu en grand nombre, remplissant ainsi le chalet à pleine capacité.

Les convives ont eu droit à un vin d'honneur et des petites bouchées en plus d'une prestation musicale d'un couple de nouveaux arrivants, Michel et Jenny.



Une autre oeuvre qui trône au coeur du parc Alphonse-Couturier.
PHOTO DOMINIQUE FORTIER



Le comité de développement souhaite pouvoir produire des événements culturels pendant l'été à l'entrée du chalet, PHOTO DOMINIQUE FORTIER



Plus d'une soixantaine de personnes étaient présentes pour l'inauguration du chalet multifonctionnel de Marsoul. On peut y voir les murales photographiques créées par Anne Sohier. PHOTO DOMINIQUE FORTIER



La mairesse Jovette Gasse était fière d'inaugurer le nouveau chalet en compagnie des villageois. PHOTO DOMINIQUE FORTIER